

ECONOMÍA

Carbó confía que las cajas andaluzas puedan mantener su actual situación al estar "en mejores condiciones"

Andalucía ofrecido por



... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

menear

tuenti

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

GRANADA, 26 Ene. (EUROPA PRESS) -

El catedrático de Análisis Económico de la Universidad de Granada Santiago Carbó ha expresado su confianza en que las cajas de ahorros andaluzas "podrán mantener su actual situación y estatus", toda vez que "siempre han estado en mejores condiciones que la media nacional".

En declaraciones a Europa Press, Carbó cree que la nueva reestructuración del sistema financiero anunciada este lunes por el Gobierno "no será el final e las cajas de ahorros", aunque ha reconocido que las entidades "deberán emprender un proceso duro en el que se tienen que readaptar", algo que, según recordó este experto, "ya marcaba la anterior ley, que apuntaba la necesidad de hacer adaptaciones y de incorporar capital, algo que en algunos casos se tendrá que hacer por la vía de la banca".

No obstante, ha apuntado que "no todas las cajas van a necesitar dar ese paso y algunas podrán seguir siendo cajas".

"En todo este tumulto, nadie se acuerda del papel de las cajas de ahorros como banca social y vamos a lamentar si realmente se produce una bancarización excesiva y desaparecen las cosas buenas de las cajas", ha agregado este experto, quien, no obstante, confía en que el sector de las cajas de ahorros "siga y que algunas entidades sigan siendo lo que eran y otras a través de las diversas fórmulas, como los SIP, donde está bien que el banco sea el vehículo para incorporar inversores, mientras que se permite que el negocio de las cajas siga siendo el negocio de las cajas".

A su juicio, las cajas "van a tener que adaptarse, en un proceso duro, pero seguirán existiendo", tras lo que considera que "hay que buscar mecanismos para generar confianza".

Ha valorado el hecho de que "no se les obligue a dejar de ser cajas y existan opciones; hay diferentes posibilidades según cada caja y eso se ha respetado". Para Carbó, esta reestructuración "supone un reto muy importante para las cajas pero también para los bancos".

No obstante, ha pedido al Gobierno que "no haya oscilaciones en la normativa, pues no podemos fatigar a los inversores si cada cierto tiempo cambiamos la hoja de ruta, pues esos inversores tienen que ver claramente una hoja de ruta y un camino que sea permanente en el tiempo y que haga creíble la trayectoria que sigue".

"Me preocupa que podamos fatigar a los inversores con permanente cambios y mensajes diversos; hay que ser coherentes con las medidas que vayamos tomando y no ir dando nuevas vueltas de tuerca, sino hacer un esfuerzo por una mayor coherencia temporal, pues los mercados quieren una solución definitiva y con menos oscilaciones", ha agregado.

Asimismo, reiteró su confianza en las cajas andaluzas "que siempre han estado en mejores condiciones que la media nacional, puedan mantener el estatus que prefieran a la hora de dar mayores márgenes de confianza".

"El mapa está bastante consolidado y no parece que las cajas andaluzas tengan la necesidad perentoria de hacer grandes cambios, pues además están encajados en grupos y SIP equilibrados y con una trayectoria, por lo que no veo que la situación sea preocupante", ha agregado Carbó.

Lectores de esta noticia también han leído:

[La Alhambra pone en marcha un programa de visitas guiadas para familias](#)

[Prevista para este jueves la alerta naranja por nevadas en las provincias de Granada y Almería](#)

[Rubalcaba y Chaves defienden la actuación en Matsa y acusan al PP de "rencor"](#)

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



ENRIQUE IGLESIAS Y ANNA KOURNIKOVA ESPERAN A SU PRIMER HIJO

DEPORTES



SEVILLA PUSO EL 'SPOT' Y EL MADRID, EL GOL

Más Noticias

Más Leídas

[La nieve mantiene cerrado el Puerto de la Ragua y obliga al uso de cadenas para ir a la sierra](#)

[El padre de Marta declara en el juicio contra el 'Cuco'](#)

[Fallece un hombre de 60 años al salirse su vehículo de la A-92](#)

[Fallece un hombre de 60 años al salirse su vehículo de la A-92 a su paso por Pinos Puente](#)

[El abuelo espera que la familia de Camas diga "todo lo que sabe"](#)

[Cortegana acoge este jueves la jornada 'Políticas sociales. Cooperación Transfronteriza', de Paz y Bien](#)

[El pleno del CGPJ prevé elegir este jueves al nuevo presidente de la Audiencia Provincial](#)

[El Hotel París acoge este jueves la presentación](#)